



## Ministranten-Wechsel in Wildenwart

### Beitrag

Einen Wechsel hat es am Fest „Christkönig“ bei der Besetzung der Ministrantenfamilie für die Pfarrei „Christkönig“ in Wildenwart gegeben. Pfarrer Klaus Hofstetter und Gemeindereferentin Ursula Stacheder vom Seelsorgeteam für Wildenwart stellten im Rahmen des Gottesdienstes mit Antonia, Elena und Annemarie drei neue Ministrantinnen vor. Nach zum Teil langjährigem Dienst wurden Florian, Anna, Luisa und Lilly verabschiedet. „Ihr wardt und seid ein gutes Beispiel und ein echtes Vorbild, denn Euch sind Gott und die Menschen nicht gleichgültig. Damit seid Ihr auch ein Aushängeschild im Ort und für die ganze Pfarrgemeinde“ – so Ursula Stacheder im Beisein der Oberministranten Simon, Regina und Markus. Die neuen Mitglieder des Altardienstes erhielten eine von Pfarrer Klaus Hofstetter gesegnete Mini-Plakette, auf der die Zwölf Jünger Jesu, die Mutter Gottes sowie der Heilige Tarcisius als Patron der Ministranten zu sehen ist. Für die vom Ministrantendienst ausgeschiedenen Dirndl und Buam gab es ein Abschiedsgeschenk.

**Fotos:** Hötzelsperger –

1. Die neuen Ministranten (vorne von links: Antonia, Elena und Annemarie – hinten von links die Oberministranten Simon, Regina und Markus) mit Pfarrer Klaus Hofstetter und Gemeindereferentin Ursula Stacheder
2. Pfarrer Klaus Hofstetter und Gemeindereferentin Ursula Stacheder mit den neuen Ministranten (vordere Reihe), mit den Oberministranten (hintere Reihe) und mit den ausgeschiedenen Ministranten.



# Zahnarztpraxis

Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

[www.zahnarzt-prien.de](http://www.zahnarzt-prien.de)  
08051-9634060

## Kategorie

1. Kirche

## Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Frasdorf
3. Prien